

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: © DOTS Group Facebook Pratersauna

**In** einem Monat ist es so weit! Die Pratersauna eröffnet nach einer umfassenden Sanierung unter dem neuen Besitzer Martin Ho mit einem dreitägigen Mega-Event! Ab 29. April feiern 40 nationale und internationale Acts das 36-Stunden-Opening. Was sich im neuen Szene-Club alles ändert und was beim Alten bleiben soll, erklärt Neo-Besitzer und Dots-Chef Ho...

Warum hat die Pratersauna (2., Waldsteingartenstraße 135) nicht schon wie geplant im März ihre Party-Tore geöffnet? Tatsächlich gestalteten sich die Umbau- und Sanierungsarbeiten schwieriger als gedacht, doch jetzt steht – wenn auch verspätet – der Eröffnungstermin fest: der 29. April.

**Neueste Technik und Sicherheitsstandards**

„Wir nutzen die Gunst der Zeit für neueste Technik und Sicherheitsstandards“, so Ho über die aktuellen Bauarbeiten: „Die Pratersauna wird sensibel saniert, und es bleibt sehr viel von der Substanz erhalten.“ Das Glas-

haus wird in seiner bekannten Form weiter bestehen, ebenso der Toiletfloor und die beliebte Party-Terrasse – „um den ursprünglichen Charakter widerzuspiegeln“.

Neu ist das Gastrokonzept, Ho verspricht eine Preisreduktion: „Ein großes Bier gibt’s schon ab 3,90 Euro.“ Und: Die Soundqualität soll steigen: „Die neue Anlage nach modernsten Standards ist perfekt auf die einzelnen Floors abgestimmt.“

**380 Tonnen Sand im Sauna Strand Club**

Der Garten rund um den Pool wird mit 380 Tonnen Sand zum eigenen „Sauna

Strand Club“, der täglich (!) geöffnet hat. Am Freitagabend lockt der „Beach Day“ ab 16 Uhr zur Pre-Party, Sonnagnachmittag klingt das Wochenende beim „Fünf Uhr Tee“ in gewohnter Manier aus.

Zahlreiche bekannte Events, wie etwa „Kein Sonntag ohne Techno“, „Nachtschwimmer“ oder „Saunieren statt studieren“

bleiben ebenso erhalten. Ho: „Das Gesicht der Pratersauna werden die Gäste zu jeder Tages- und Nachtzeit erleben.“

**40 Acts bei dreitägiger Eröffnungsparty**

Von 29. April bis 1. Mai wird mit 40 nationalen und internationalen Acts eröffnet: Headliner sind die Techno-Stars Moomin (Deutschland), Chez Damier (USA) und Djebali (Frankreich).

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag